

# *Des Journalistes argentins qualifient Cuba de point de rencontre et de paix*

---



La Habana, 26 feb (RHC).- Le Club argentin des Journalistes amis de Cuba ont qualifié notre pays de point de rencontre et de paix.

Stella Calloni, présidente de cette organisation, a souligné que Cuba offre des conditions de stabilité, de sécurité et d'hospitalité comme très peu de pays du monde pour la tenue de négociations.

Elle a cité en exemple les négociations de paix qui ont lieu à La Havane entre la guérilla et le gouvernement colombien et la rencontre historique que le Pape François et le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie ont eue dans notre capitale. Elle a également rappelé que c'est également à La Havane que le Sommet de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens, a déclaré l'Amérique Latine et les Caraïbes zone de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85538-des-journalistes-argentins-qualifient-cuba-de-point-de-rencontre-et-de-paix>



**Radio Habana Cuba**